

Impone alcaldía Venustiano Carranza nuevo récord de la torta más grande del mundo, fue de 75 metros

LA TORTA MÁS GRANDE

Impone VC nuevo récord mundial

Fue de 75 metros y se degusto entre los asistentes a la décimo octava "Feria de la Torta"

AURELIO SÁNCHEZ

Con un nuevo récord de 75 metros de la torta más grande del Mundo, la alcaldesa Evelyn Parra inauguró este miércoles la décimo octava "Feria de la Torta" en la alcaldía Venustiano Carranza.

En un gran ambiente festivo se desarrolló el primer día de la "Feria de la Torta", donde se logró imponer una nueva marca de 2 minutos y un segundo, y 75 metros y un peso estimado de más 900 kilogramos, superando a la anterior, que fue de 74 metros con un peso de 880 kilogramos, y se elaboró en 2 minutos y tres segundos.

Después de la elaboración, se dio paso a la degustación entre los asistentes, que a decir de unos estuvo muy rica, pues fue hecha con varios ingredientes.

Previo al corte del listón y la elaboración de la torta, la alcaldesa Evelyn Parra dijo que se espera una derrama económica de más de 5 millones de pesos en favor de pequeños y medianos empresarios.

En esta muestra gastronómica participan 70 expositores que buscan complacer a los más exigentes paladares, dentro de estos cinco días que dura la Feria de la Torta en la explanada de la alcaldía.

Los visitantes podrán degustar una variedad de tortas, principalmente, de jamón, las de cocodrilo, que son las exóti-

cas, avestruz, venado, mantarraya, alambre de mariscos, vegetarianas, ahogadas, chistorra, al pastor, de carnitas, mole, pierna, argentinas, entre otras.

La gente respondió a la convocatoria y acudió a la alcaldía para pasar un buen día con la familia y poder probar una gran variedad de estos alimentos tradicionales de México. Algunos estados que participan son Jalisco, Veracruz, Yucatán, Tamaulipas, Puebla, Sinaloa, Oaxaca, Michoacán, el Estado de México y Ciudad de México.

Mientras que, cinco países internacionales también toman parte de esta décimo octava "Feria de la Torta": Colombia, Argentina, Venezuela, España, y República Dominicana.

El pasado 25 de julio, la alcaldesa indicó que se espera una derrama superior a los 4.5 millones de pesos y una asistencia de más de 500 mil personas a esta muestra gastronómica.

También habrá presentaciones musicales de Los Askis, La Sonora Dinamita, Rayito Colombiano, Aarón y su Grupo Ilusión, Yaguarú, Salón Victoria y Willie González.

Además de espectáculos del comediante el Costeño y de Jaime Varela, el mejor imitador de Juan Gabriel.

Así que si eres un adicto a las tortas, puedes asistir a la alcaldía Venustiano Carranza, a darte un festín de este placer mexicano. El horario es de 10:00 de la mañana a la 19:00 horas, hasta el próximo domingo 6 de agosto.



Se logró imponer una nueva marca de 2 minutos y un segundo, y 75 metros, un peso estimado de más 900 kilogramos, superando a la anterior, que fue de 74 metros con un peso de 880 kilogramos



La gente acudió a la alcaldía con la familia a la degustación y a probar una gran variedad de estos alimentos tradicionales de México /JOSE LUIS PEREZ



Alcaldía Venustiano Carranza rompe récord con la torta más grande del mundo

La Feria Internacional de la Torta continuará hasta el domingo 6 de agosto, con un horario de 10:00 de la mañana a 19:00 horas

Gerardo Mayoral

metropoli@cronica.com.mx

La alcaldía Venustiano Carranza estableció un nuevo récord al elaborar la torta más grande del mundo. La impresionante creación midió 75 metros de longitud y pesa más de 900 kilogramos. Esta hazaña fue llevada a cabo en la explanada de la demarcación, durante la edición 18 de la Feria Internacional de la Torta.

El proceso de elaboración fue llevado a cabo por el personal de los más de 70 stands de la feria, quienes utilizaron más de 50 ingredientes para completar el antojito mexicano en un tiempo récord de 2 minutos y 1 segundo. La certificación oficial del logro fue otorgada por el notario público número 69 en la Ciudad de México, Heriberto Castillo Villanueva.

La alcaldesa Evelyn Parra, antes de inaugurar formalmente el evento, destacó la importancia de la Feria Internacional de la Torta como un destacado evento gastronómico y cultural de la Ciudad de México. Parra resaltó el crecimiento continuo del evento, con más de 500 mil personas que visitaron la alcaldía el año pasado en busca de disfrutar de las deliciosas tortas y el ambiente festivo.

Los asistentes a la feria tuvieron la oportunidad de degustar una amplia variedad de tortas, que incluyeron opciones tradicionales y exóticas como tortas de jamón, cocodrilo, avestruz, vena-

do, mantarraya, y muchas más.

Además de la deliciosa comida, la Feria de la Torta ofreció entretenimiento para todos los gustos. Los visitantes disfrutaron de presentaciones musicales de reconocidas bandas como Los Askis, la Sonora Dinamita, Rayito Colombiano, Aarón y su Grupo Ilusión, Yaguarú, Salón Victoria y Willie González.

También hubo actuaciones humorísticas a cargo del comediante el Costeño y el talento del mejor imitador de Juan Gabriel, Jaime Varela.

La feria también atrajo la participación de estados y países, con presencia de distintos estados de México, así como cinco países internacionales: Colombia, Argentina, Venezuela, España y República Dominicana.

La alcaldesa Parra expresó su optimismo respecto a la asistencia y la derrama económica generada por el evento, esperando superar los 4.5 millones de pesos de ingresos y una asistencia de más de 500 mil personas.

La Feria Internacional de la Torta continuará durante los próximos días hasta el domingo 6 de agosto, con un horario de 10:00 de la mañana a 19:00 horas. Si eres un amante de las tortas y deseas experimentar una fiesta gastronómica inigualable, no te pierdas la oportunidad de asistir a este evento en la alcaldía Venustiano Carranza.





La torta midió 75 metros de longitud y pesó más de 900 kilogramos.



Refuerzan vigilancia en los límites de alcaldías Tláhuac e Iztapalapa

Despliegan 198 unidades, con 702 elementos de la policía local, Ejército, Marina y Guardia Nacional

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

El Gobierno de la Ciudad de México reforzó la vigilancia en los límites de las alcaldías Iztapalapa y Tláhuac, con el despliegue de 198 vehículos, así como 702 elementos de la policía capitalina, Ejército, Marina y la Guardia Nacional.

Durante el banderazo de salida de las unidades en la alcaldía Tláhuac, el jefe de Gobierno, Martí Batres, afirmó que en un mes se evaluarán los resultados de este trabajo cuyo propósito es dar continuidad a algunas acciones que ya han permitido bajar los índices delictivos y mejorar la percepción en materia de seguridad en la población.

Dijo que este despliegue es parte de los operativos que se están realizando en el conjunto de la Ciudad de México, que buscan tener una mayor presencia territorial en diversos puntos de las 16 alcaldías.

“Me da mucho gusto estar aquí, dar buenas noticias y decir a los habitantes que vamos a seguir trabajando por su seguridad de manera especial, porque sabemos que en las colonias y pueblos de Tláhuac viven muchas familias de bajos ingresos que merecen también el trabajo, la atención, la protección de las autoridades”, expresó.

A su vez, el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, aseguró que en la alcaldía Tláhuac, durante el presente año, se han realizado 73 acciones operativas, donde han sido detenidas 96 personas por delitos de alto impacto, 11 de ellas consideradas generadoras de violencia.

Además, añadió, se realizaron 276 acciones preventivas en 76 planteles educativos de la demarcación, entre habilitación de senderos seguros y pláticas informativas para la prevención del delito con la comunidad estudiantil.

“Quisiéramos destacar la detención de un objetivo prioritario iden-

tificado como Julio César N, alias *El Chato Venegas*, quien era uno de los principales líderes de un grupo delictivo con presencia en Tláhuac, el cual fue ubicado en el estado de Puebla, así como a dos de sus colaboradores en Iztapalapa.”

Por su parte, el director general de Gobierno Digital, de la Agencia Digital de Innovación Pública, Eduardo Clark García Dobarganes, informó que Tláhuac ocupa el séptimo lugar de las 16 Alcaldías con menor tasa de delitos de alto impacto por cada 100 mil habitantes.

También registra una caída de 85 a 66 por ciento en la percepción de las personas que consideraban que habitar en la capital del país era inseguro, y una reducción de 30 puntos porcentuales en quienes consideraban que la principal problemática que enfrenta la ciudad es la delincuencia.





▲ Vista aérea de los elementos desplegados ayer en el operativo destinado a reducir los índices delictivos. Foto La Jornada



Aprovechan delincuentes oportunidad en joyerías

SELENE VELASCO

El Jefe de la Policía de la CD-MX, Omar García Harfuch, dijo que no advierten la operación de grupos especializados en robo de joyerías, sino grupos que aprovechan la oportunidad en esos negocios.

Desde julio, la Capital del País ha registrado al menos tres robos a joyerías, dos en plazas comerciales.

El más reciente, señaló el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), fue en un establecimiento del Centro Histórico, durante la madrugada.

“Lo que tenemos son células criminales que buscan blancos de oportunidad”, dijo García Harfuch al respecto.

A diferencia de los robos cometidos en Antara Polanco y Parque Tepeyac, continuó, en la joyería del Centro Histórico no hubo personas que golpearan los estantes mientras estaban en horario laboral, sino que sujetos irrumpieron mientras estaba cerrado.

“No podríamos decir que tenemos una banda especializada en joyerías, porque sería repetitivo y tendríamos casos de las mismas bandas”, precisó el funcionario.

García Harfuch añadió que sobre el robo en el Centro, la Policía recibió una alerta y acudió alrededor de las 2:00 horas de la madrugada.

Personal de proximidad realizó una revisión externa y no obtuvo respuesta cuando llamó al inmueble, por lo que se retiró; luego se recibió una nueva alerta a las 6:00 horas por parte del vigilante que dijo haberse percatado de joyería faltante.

“Son casos totalmente distintos”, indicó García Harfuch.

La investigación fue atraída por la Fiscalía General de Justicia, incluso, se indaga al vigilante del sitio, abundó el Jefe de la Policía.

Omar García Harfuch,
Jefe de la Policía

“No podríamos decir que tenemos una banda especializada en joyerías, porque sería repetitivo y tendríamos casos de las mismas bandas”.

“Lo que tenemos son células criminales que buscan blancos de oportunidad”.





■ Sujetos ingresaron como clientes a una joyería de Parque Tepeyac, luego amagaron con armas a los empleados.



Con 4T hay más justicia y combate a la corrupción: Claudia Sheinbaum

RAÚL RAMÍREZ

En su recorrido por el Estado de México, ahora desde Naucalpan, **Claudia Sheinbaum resaltó la importancia de que día a día se construya más seguridad para los mexicanos**, por lo que compartió su experiencia de cómo fue que logró durante su gestión como jefa de Gobierno, reducir la incidencia delictiva y de homicidios a más de la mitad durante el año pasado, **según datos del INEGI, que recientemente indicaron una disminución de 51 por ciento en asesinatos y 58 por ciento en delitos de alto impacto.**

"A nivel nacional, por más que digan lo que digan, han disminuido 10 % los homicidios y hasta 2023 en 17 %, en el caso de la Ciudad de México 2022 fue el año con menos homicidios desde 1989, con una reducción cuando fui jefa de Gobierno de 51 % en homicidios y 58 % en todos los delitos de alto impacto ... Me decían cuando yo estaba en campaña por la ciudad, 'es que una mujer, pues no va a poder con la ciudad', pues claro que les demostramos que podemos, se necesita honestidad, carácter y principios, los principios de la Cuarta Transformación", destacó la aspirante presidencial.

"México, hoy brilla más que

nunca porque hay justicia, porque cambió la forma de gobernar, porque ya no es la corrupción lo que nos distingue, sino el orgullo de ser mexicanos y mexicanas, nuestra historia, nuestra cultura y la dignidad del pueblo de México, así que nunca vamos a traicionar a la Cuarta Transformación", adelantó.



Colocan primera torre de la Línea 3 del Cablebús

LAURA ARANA

La Secretaría de Obras y Servicios (Sobse) instaló la madrugada del miércoles la primera torre de la Línea 3 del Cablebús.

En redes sociales, la dependencia detalló que la torre mide 21.39 metros de altura. El tiempo aproximado de montaje fue de 6 horas 45 minutos.

La primera torre del Cablebús que se fijó es la número 29 y está a la altura de las avenidas Constituyentes y Bosques.

La Línea 3 del Cablebús conectará el Metro Constituyentes con la cuarta sección del Bosque de Chapultepec. La inversión es de 2 mil 600 millones de pesos y se prevé que concluya a finales de diciembre.

Esta tercera línea de teleférico tendrá una longitud de 5.42 kilómetros y contará con seis estaciones: Vasco de Quiroga, Cineteca Nacional, Parque Cri-Cri, CECYT 4/Lienzo Charro, Panteón Dolores y Los Pinos (Metro Constituyentes). ●

2,600

MILLONES DE PESOS

es la inversión para construir la Línea 3 del Cablebús.

